

# Más de mil menores recogen su medalla en la Clausura del Deporte Escolar

11/06/2022



La Clausura del Deporte Escolar fue todo un éxito con la participación de más de mil jóvenes que acudieron ayer junto a sus familias a recoger la medalla que se les reconocía el esfuerzo que han realizado este último año con la pandemia. Este evento llevaba sin organizarse dos años y contó con deportistas profesionales eldenses como **Marcos Sánchez, Juan Carlos Sempere, Aarón Barceló, Carla Pérez, Fran Tirado, Juan Delgado, Iván Forte, así como Sergio Callado y Julia Nortes** que continúan siendo estudiantes en sus respectivos centros.

Alrededor de las 18:15 horas arrancó el evento dentro del pabellón donde se iba nombrando a cada centro, que llevaba un abanderado portando el nombre del colegio,

instituto o club deportivo. Una vez todos los participantes contaron con sus medallas, se procedió a la entrega de trofeos a los equipos. Además se celebró **un sorteo de regalos como la camiseta del Eldense y de otros equipos.**



Todos los menores recibieron su medalla | J.C.

El concejal de Deportes, **Fernando Gómez**, destacó que “después de dos años hemos superado la pandemia, y hemos superado momentos difíciles para el Deporte Escolar, pero ver hoy el pabellón completo y con una medalla colgando de todos nuestros jóvenes es muy

importante. **Ojalá el año que viene sea más sencillo y podamos realizar un mejor deporte escolar en nuestra ciudad**”. Tras ello, en los exteriores del pabellón se montaron hinchables y una fiesta de la espuma.



Más de mil niños recibieron la medalla por todo el esfuerzo realizado este año en el Deporte Escolar | J.C.